

超 号外

玉川村からとんできた

たまご通信

号外



でーでー

ぽっぽー

ついにリアルクック

クックちゃん がきた!

今世紀最大のしよっげきだー

8月のひっこしにむけて
げんき100ばい

たまごこしゅう
かに

クックちゃんがさ
んじょう

とくいのダンスで
みんなをよろこ
ばせてくれました

とつぜんのクック
ちゃんのらいこ
うに みんなも
大もりあがり

八月には クック
ちゃんのすむ玉
川村に 学校が
ひっこしになるの
で 楽しみです

本校からもたく
さんのお友だち
が かんせいを聞
き おとずれまし
た

あたらしいこつ
かは きよくは本
校と同じですが

かしは 学校のあ
る玉川村にねざ
した かしを 校
長先生が かき
おろしてくれま
した

せんせいたちでC
Dをろくおんし
ました
ピアノはえみこ先
生

ろくおんはじむの
いちじょうさんで
す

はやくおぼえてか
いこつしきでは
おうちのかたに
ひろうしたいです
ね

校歌もできたよ

石川支援学校たまかわ校校歌

一 川辺の里は うつくしく
光つつまれ げんきな子
大きな夢を ふくらませ
楽しく学ぶ みなともに
明るい学校 たまかわ校

7月の10日と11日には
たまかわ校けんがくツ
アーがありすかいぱー
まくたまかわもいつてき
ます

クックちゃんとはバルー
ン遊びをしたり
しゃしんをとったりし
てたのしくすこと
ができました。

クックちゃんからの
ぼくのなきごえはなん
でしよう?
のしつもんにも
おおきなこえでこたえ
ていました

披露
くつくちゃん体操を



校歌のレコーディング中

